

Le sentiment d'appartenance

Message inspiré de Jeshua

Les événements récents ont fait monter un sentiment d'indignation et d'injustice dans le cœur de beaucoup d'êtres humains. C'est de cette façon que se constitue une communauté. Celui qui voit l'injustice a en lui une certaine idée de la justice, et celle qui s'indigne du mensonge a en elle une certaine idée de la vérité. Ceux sont ces valeurs qui fondent un sentiment d'appartenance à une communauté.

Cette communauté universelle vit d'âge en âge , se réinventant en permanence selon les époques et les défis qu'elle a à relever. Cette communauté n'appartient ni à un pays , ni à un peuple, ni à un genre, ni à une race. Elle s'enracine dans chacune de ces catégories, pour le bien de tous.

Une fois encore , un défi se présente à elle. Le sentiment patriotique qui anime certains rappelle que la patrie , le pays qui est à défendre est celui de l'amour, de la vérité et de la liberté. Ce pays n'a pas de frontière.

Ce qui est déroutant et stressant est de voir s'installer et se pérenniser le mensonge et la corruption. Il est essentiel de continuer à les reconnaître pour ce qu'ils sont. C'est quand on renonce à reconnaître un mensonge pour ce qu'il est qu'il gagne. Dénoncer est un mode d'action qui consiste à dire les choses tel que l'on pense qu'elles le sont. Il arrive de se tromper dans son jugement, mais l'essentiel est d'être animé d'une recherche authentique de vérité. La vérité est la réalité de ce qui est de ce qui s'est produit. Rappelez vous que le verbe est créateur, de la puissance des mots et des idées inspirés par l'amour.

Une des stratégies des forces de l'ombre est de saccager la cohésion de l'organisme Terre. La Terre abrite à la fois ceux qui l'aiment et ceux qui la rejettent. Son amour est inconditionnel. Cet amour nourrit une matrice sacrée au sein de laquelle la vie peut se développer. Chaque organismes, dont les humains, sont invités à être un élément faisant parti d'un tout plus grand que lui, et qui se nourrit de la cohésion sacrée.

Ce tout dont je parle n'est pas celui des régimes totalitaires qui nivellent les populations pour les faire rentrer dans des structures normatives. Le tout dont je parle est un ensemble au sein duquel tout organisme a la possibilité de se développer et de se révéler. Et en retour , d'offrir sa lumière.

Rappelez vous que quand on se situe dans l'ombre, c'est à dire , dans une perspective restreinte et figée, il est difficile de voir la lumière de la liberté. Mais c'est en prenant du recul qu'on peut voir ces zones sombres et sans liberté , errer , dans un Océan nourricier et protecteur.

21 janvier 2021

Igor Mouret

www.message-du-coeur.fr

